

L'organisation des élections est l'un des défis les plus importants pour le Burundi

PANA, 22 janvier 2015 Tunis, Tunisie - L'organisation d'élections pacifiques et crédibles constitue l'un des défis les plus urgents auxquels fait face le peuple du Burundi cette année, a estimé le Secrétaire général adjoint des Nations unies aux Affaires politiques, Jeffrey Feltman, pour qui "ces élections donnent une opportunité pour renforcer les efforts de consolidation de la paix depuis l'Accord d'Arusha". Le gouvernement burundais est responsable de l'organisation des élections qui doivent se dérouler sans violence et en respectant les droits du peuple à s'exprimer et à se rassembler dans des meetings, pacifiquement, a indiqué M. Feltman, précisant que les auteurs d'actes illégaux doivent être traduits devant la justice.

M. Feltman, qui informait le Conseil de sécurité de la situation dans ce pays, a enfin indiqué que le Burundi avait réalisé une importante avancée et a vaincu plusieurs grands défis, depuis la fin de la guerre civile.